
ACTA N° 414   
 

El día 30 de julio de 2021 y siendo las 16:00hs, se reúnen por videoconferencia los siguientes 

miembros de Comisión Directiva de AGD: Granato Florencia, Watson Santiago, Moyetta Adriana, 

Marianela Gómez, Horacio Mouguelar, Carrara Valeria y Alfio Finola. 

Los temas tratados, fueron los siguientes: 

 

1 Solicitudes de Subsidios 

2 Subsidio en caso de adopción 

3 Desafiliación y afiliación 

4 Campaña de difusión vacunación 

5 Paritarias y acción gremial 

6 Arreglos edificio AGD 

7 Sistema para liquidaciones y órdenes 

8 Basura tecnológica 

9 Memoria y Balance y Elecciones 

10 Pago a CONADU y dinero cuota solidaria 

11 Nota Revista Ciencia, Tecnología y Política 

12 Especialización en docencia universitaria 

13 Sec. de Comunicación 

14 Cupos laborales 

15 Financiamiento publicaciones para afiliades 

 

 

1)- Se receptan tres solicitudes de Apoyo Económico para congresos, y cursos y una solicitud de 

Subsidio por nacimiento. Se aprueban.- 

2)- Tras un debate al respecto, se define que a les afiliades que soliciten subsidio en caso de 

adopción, se les otorgará el mismo beneficio que el subsidio por nacimiento. 

3)- Se recepta una solicitud de desafiliación por motivos personales y una de afiliación Se 

aprueban.- 

4)- Se comentan sobre los avances que realizó Esteban en la confección de los flyers en relación 

a la campaña de incentivación de la vacunación contra COVID-19. Se intentó que ATURC se sume 

a dicha campaña, pero no hubo respuestas desde la gremial nodocente. Los diferentes modelos 

de flyers fueron observados, y acordamos en que se avance con la campaña. La intención es que 

se pueda largar la semana próxima.  

5)- Se mencionan los avances que se están realizando en la paritaria con la reglamentación del 

artículo 6 del CCT (contratos) y acerca de la acción gremial. Respecto de esta última, se explicita 

lo frecuente de situaciones de violencia laboral que trabajadoras, sobre todo, expresan al 



comunicarse con el gremio. Se debate al respecto y se plantean ideas respecto de: trabajar con 

centros de estudiantes, impulsar presentaciones formales en la Sec. de Trabajo acompañando y 

asesorando a les trabajadores, buscar ampliar e institucionalizar la acción de un veedor gremial 

en los concursos para garantizar imparcialidad, etc. 

6)- Se informa que la pared que limita a la oficina de la Administración con el salón chico 

permanece, del lado del salón, con un hueco que no tapó el albañil, por lo que próximamente 

estará completando su trabajo. También se informa que deben encararse tareas para solucionar 

humedades en el baño de hombres del salón grande y en el patio interno. Se acuerda solicitar 

presupuesto para esas tareas.- 

7)- Se comenta que por fallas en el hardware sobre el que trabaja el software del AGD 

desarrollado para liquidaciones, órdenes de compra, etc (que corre bajo MS-DOS), se considera 

necesario mirar a un sistema desarrollado bajo Windows, que pueda operar con las demás 

computadoras que hay en el sindicato. Se acuerda solicitar presupuesto y contactarse con 

especialistas en programación en busca de resolver estos problemas, y para esas tareas.- 

8)- Se comenta sobre la presencia de basura tecnológica en la sede gremial, por lo que se acuerda 

solicitar a las trabajadoras del sindicato que hagan las averiguaciones correspondientes para 

deshacerse de la misma.- 

9)- Se lee el correo que envió Paola con todos los detalles respecto de la Asamblea de Memoria 

y Balance que debe ser realizada y de los plazos para realizar las Elecciones. Se decide iniciar los 

preparativos para desarrollar todas las instancias de acuerdo a lo que el Ministerio de Trabajo y 

nuestro Estatuto establece.- 

10)- Se informa acerca del nuevo valor de la cuota de CONADU por lo que en agosto se abona $ 

72.729,38. Además de comenta que CONADU estará realizando una transferencia a AGD en 

concepto de distribución de la Cuota Solidaria que la Federación cobra por haber firmado el Acta 

Paritaria nacional en mayo de este año.- 

11)- Se presenta nota recibida de parte del Director de la Revista Ciencia, Tecnología y Política, 

de la UNLP a través de la cual se solicita auspicio. Se debate al respecto y se decide, no otorgar 

el auspicio en virtud a las dificultades financieras que hemos transitado y debido a una política 

inclusiva y abierta que debiésemos darnos en caso de decidir brindar auspicios de este tipo. Se 

acuerda enviar una nota expresando la decisión.- 

12)- Se cometa que se ha difundido la apertura de la inscripción para la Especialización en 

Docencia Universitaria de la UNLP, ofrecida de modo gratuito por la CONADU para afiliades,  con 

un cupo de 5 afiliades por sede de base. Se elaborará un Formulario Google para que los 

aspirantes puedan inscribirse.- 

13)- Se comentó sobre la reunión mantenida con Esteban, los acuerdos sobre sus tareas (donde 

se incluye el tema de producción programa radial y co-conducción), el contrato de comodato que 

estará firmando por tener a disposición un celular nuevo del gremio.- 



14)- Se comentó sobre avances en el trabajo de cara a la inclusión laboral de trabajadores con 

discapacidades y de trabajadores travestis, transexuales y transgénero. 

15)- Se comenzó a analizar la posibilidad de dar financiamiento a les afiliades para colaborar en 

el envío de los resultados de investigaciones científicas a ser publicadas, envío que es arancelado. 

 
Sin más temas a tratar, a las 18:15 se da por concluida la reunión. 
 

 

 


